
Présentation du Festival Celtique d’Aureilhan :  

le discours du président Yves Carrié 

Bonjour à Toutes et à Tous,  

Meilleurs Vœux à vous tous de la Santé, et du bonheur partagé pour vous et vos 

Familles 

Je remercie Monsieur le Maire, de sa présence et  de nous accueillir dans les 

locaux de notre commune, je remercie Anna Méca Adjointe, chargée des 

Associations et Richard Leduc Adjoint à la Culture. Je dois excusez Yannick 

Boubée Conseiller Départemental d’Aureilhan pris par des obligations, mais qui 

soutient le Festival. 

Je remercie Laurie Laporte, Présidente de la MJC, Coorganisateur du Festival, la 

nouvelle Directrice Caroline Lautré ainsi que l’animatrice Culture Marie Batailles 

Je tenais bien sûr à remercier aussi la nouvelle équipe du Festival Celtique 

Aureilhan, qui m’a élu Président de ce Festival. Comme vous l’avez remarqué nous 

avons changé de nom, preuve que nous grandissons, car le Festival Interceltique de 

Lorient a écrit à Monsieur le Maire pour rappeler que le mot Interceltique étais 

déposée. 

Ce Festival sera le dixième, et le sixième consécutif depuis sa renaissance en 2018, 

alors 2 Mots sur le Festival 

1° Je me permets de souligner,  au vu de l’inflation, qu’il n’y aura pas 

d’augmentation de l’entrée Générale, 6€ et gratuit pour les enfants moins de 13 

ans, et aujourd’hui trouver à en faire une manifestation avec 3 Groupes de Musique 

Celtique et un groupe de Danseurs Celtiques, c’est un Festival qui se veut Populaire 

et intergénérationnel. 

2° Je tiens à remercier chaleureusement, tous les Partenaires Publics : la Commune 

d’Aureilhan, le Conseil Départemental et le Conseil Régional  pour leurs aides et 

leurs participations financières, je remercie les Commerces, les Entreprises qui 

nous aident financièrement aussi, car sans eux le Festival n’existerait pas. La liste 

de tous les partenaires dans les programmes sera  distribuée dans quelques jours.  

3° Quelques nouveautés dans le Festival, cette année. D’abord la restauration, les 

festivaliers pourront goûter la fameuse Galette Saucisse, très prisée en Bretagne, 

l’ensemble des Partenaires se mettront aux Couleurs de la St Patrick, nous 

souhaitons que les Festivaliers viennent en costume, il y aura un photographe. 

Juste un peu d’Histoire, les celtes étaient présents ici en Bigorre et sur toute 

l’Europe 2000 av JC.  Ils ont laissé des traces malgré les multiples guerres, 

invasions, et les traces les plus visibles sont  surtout sur les Pays côtiers, et 



particulièrement, l’Irlande, l’Ecosse, le Pays de Galles, la Cornouaille, la Bretagne, 

Les Asturies, la Galice, et le lien qui est resté sont au-delà des différences 

géographiques, sont Culturelles au niveau Musical, danses, et artistique, dessin, 

peinture. Une culture millénaire qui enchante, elle est comme une vague qui vous 

touche le cœur, puis monte au cerveau et là par un phénomène extraordinaire, vous 

vous retrouvez à taper des mains et des pieds, voire à danser. Voila pourquoi 

depuis la nuit des temps, la musique Celtique a traversé des décennies, en se 

modernisant bien sûr, car c’est une culture ouverte. 

Cette année, vous verrez  3 groupes de musique, 1 groupe breton, 2 groupes 

Irlandais, ambiance Pub Irlandais assurée et 1 Groupe de Danseurs de l’Amicale 

des Celtes en Bigorre. 


